

■ **CULTURA**

Un mes para la apertura del Museo de los Juegos

L.G.G.
Almería

Un mes aproximadamente es el plazo que se contempla para la inauguración del Museo de los Juegos Mediterráneos que estará ubicado en la Universidad de Almería y para el que se está preparando un espacio con esta finalidad.

Estas son las fechas que baraja Juan Megino, presidente del COJ-MA, coincidiendo así con la última reunión que tendrá el Comité Organizador de los Juegos que servirá para liquidar todas las cuentas del mismo y se aprovechará la

presencia de todos los miembros para realizar este acto.

Según explica Megino, para la realización de ese encuentro tan sólo falta que el Comité reciba una serie de ingresos y posteriormente se liquidará.

Una vez realizado esto, se creará un organismo de control bajo el nombre de comisión liquidadora que funcionará durante el plazo de 5 años.

En esta comisión participará un representante de cada administración que se ha visto implicada en la organización de los Juegos Mediterráneos.